

Bulletin de Noël 2023

Fête de l'avent samedi 09 et dimanche 10 décembre

Samedi 09 : maison du protestantisme

Ouverture des stands de 9h jusqu'à 17h.



(pâtisseries salées et sucrées, fleurs, compositions florales, couronnes de Noël, petits cadeaux, jouets, brocante, décorations de Noël...)

-Buvette, salon de thé

-Apéritif, repas servi à 12h30 (s'inscrire au 04 66 30 13 88 ou epu.bassinalesien@gmail.com)

Présence des enfants de l'éveil, école biblique, caté ados et du groupe de jeunes. Les enfants iront au temple pour décorer le sapin et répéter de 10h à 12h.

Dimanche 10 : temple d'Alès

10h30 Fête de l'Avent avec les enfants et les jeunes. thème : la crèche !

Un apéritif sera proposé à la sortie...ne ratez pas de temps de fête, de joie et de partage ! Invitez largement autour de vous ...

Pour que la fête soit belle nous avons besoin de vous !

Samedi 02 de 10h à 16h à la MdP

Ouvert à tous, adultes et enfants : bricolages, loisirs créatifs de Noël, décoration de la MdP. Apportez votre repas.

Les Rendez-vous pour aider !

Mardi 05 à 14h : confection de la pâte des oreillettes.

Mercredi 06 à 9h : cuisson des oreillettes et mise en sachet

Judi 07/12 à 14h : réalisation des compositions florales

Vendredi 08 à 9h : installations des stands grande salle et hall ; mise de table pour le repas salle de culte.

A vos fourneaux ! Nous avons besoin de pâtisseries salées ou sucrées, de friandises pour mettre à la vente, Merci !!!

Vous pouvez apporter MdP tout ce qui peut se vendre : jouets, décorations, vaisselle, confitures ... le samedi 02/12.

3 veillées de Noël



Dimanche 24 décembre

18h au temple de Ners

18h au temple d'Alès

21h au temple de St Paul la Coste

Lundi 25 décembre

Culte de Noël au Temple d'Alès
Attention : pas de culte au temple d'Alès le dimanche 24 !

Dimanche 31/12,

culte à 10h30 à la maison du protestantisme.



La folie de Noël



Avec ce titre, toi, paroissien(ne) habitué aux billets concoctés par un pasteur en fin d'année ,tu t'attends peut-être à une nouvelle imprécation contre ce que notre société dé-christianisée a fait de la célébration de la naissance de Jésus : une fête des enfants, l'occasion de s'offrir des cadeaux, de se gaver de dinde et de chocolats (grâce aux calendriers de l'Avent en version commerciale !), de se retrouver en famille et d'oublier un peu les tristesses de ce monde à force de lumières, de guirlandes, de sapins et autres vieillards habillés de rouge. Ce qui après tout n'est pas criminel...

Eh bien non ! Quand je pense à la folie de Noël, je ne pense pas à la folie d'un monde qui a oublié l'amour de Dieu et la vérité de sa parole. Je pense à la folie de l'Evangile lui-même.

Folie qui inspire à un philosophe français très en vue un nouveau livre, où il entend démontrer que Jésus n'est qu'un mythe, une idée qui rassemble toutes les croyances du premier siècle. Le résumé de présentation se moque de ces « théologiens (...) qui expliquent doctement que ce Jésus, fils de Dieu, est né d'une vierge sans l'aide d'un père, qu'il redonnait vie aux morts, marchait sur l'eau, rendait la vue aux aveugles, qu'il est mort sur une croix avant de descendre aux enfers, a ressuscité et est revenu sur Terre avant de monter au ciel, où il est toujours assis à la droite du Père, en attendant son retour physique sur Terre...»

Gageons que ce livre aura un grand succès. Déjà Paul rappelait, dans sa première lettre aux Corinthiens, que l'Evangile est folie pour les païens épris de sagesse, et scandale pour les juifs épris de puissance. Noël célèbre un Dieu qui choisit de se révéler dans la faiblesse, dans l'incognito d'un enfant, sur lequel planera toujours l'ombre du doute quant à ses origines. Qui se fera humilier et abaisser jusqu'à la cruelle et infamante torture de la croix. Et dont les disciples se feront au pire persécuter, au mieux rire au nez de croire et d'affirmer qu'il est ressuscité (comme Paul à Athènes, cf Actes ch.17).

Que la
flamme de
l'espérance ne
s'éteigne
jamais en
nous !...



Assumons cette folie. Folie bien dérangeante pour ceux qui préfèrent que Dieu reste bien loin d'eux, dans son ciel. Car par l'Esprit répandu dans nos coeurs, nous la recevons comme une sagesse plus grande que toute sagesse humaine, une puissance d'amour et d'espérance qu'aucune force et aucun pouvoir humains ne pourront jamais nous offrir.

Des nouvelles de ce qui se vit dans la paroisse ...



MISTRAL PARTAGE

Les **repas du jeudi** à la maison du protestantisme, ont toujours du succès (25 à 35 personnes chaque jeudi).

Venez partager ce **moment convivial** où l'on fait de **belles rencontres** autour d'un (très bon) repas préparé pour vous au **tarif libre**. Pensez à inviter des personnes qui ont besoin de fraternité ! *Inscription au 07 49 27 00 01*. A la suite du repas des jeux de carte ou de société sont proposés.

Pas de repas le jeudi 28 décembre mais un **repas de Noël le lundi 25/12**
Bienvenue à ceux qui le souhaitent, merci de vous inscrire !

Et pour les plus jeunes...

Atelier couture et loisirs créatifs

le mercredi à la MdP de 14h à 17h.

Pendant les vacances d'octobre, les enfants ont participé à 4 après midi sur le thème de la nature. Le vendredi soir, ils ont préparé des pizzas pour leur famille, réalisé une exposition de leurs créations et un diaporama...une belle réussite !

Aide aux devoirs

A partir de janvier 2024, mistral partage va proposer une « aide aux devoirs » à la MdP aux enfants des écoles primaires toutes proches. Si vous avez un peu de temps et de patience à leur accorder, merci d'appeler Cathy au 06 74 63 00 84, une expérience à tenter !

**Prochaine journée caté
le vendredi 05 janvier !
Contact Charlotte au 07 49 74 18 83**

Journée pour les grands de l'école biblique et du caté le mercredi 25/10



Une fois par trimestre les enfants de 10 à 15 ans, participant au caté ou non se retrouvent à la maison du protestantisme pour une journée faite de jeux, d'ateliers, d'un temps spirituel autour d'un jeu ou d'une aventure à vivre.

Pour les vacances de la Toussaint, le thème d'halloween a été détourné grâce à « Indiana Bible » qui permet de lutter contre ses peurs !

Photo : les enfants ont fabriqué des burgers aux visages grimaçants ...

La route des crèches à Vézénobres du 22 décembre au 07 janvier

L'Église protestante unie Région CLR vous invite à visiter les crèches des habitants et des commerces exposées dans tout le village du 22 décembre au 07 janvier, illuminées jusqu'à 22h.

Vendredi 22 :

18h30 Parcours inaugural : au départ de l'église, une montée aux lampions jusqu'au temple

19h15 Concert de Noël à la place Fay-Pérou / au Temple (clôturé par un verre de l'amitié)

20h30 Repas « Nomade » un menu à déguster dans différents lieux; à réserver : 06 83 14 08 35

Pour tout renseignement, contactez le pasteur Éric GALIA: eric.galia@free.fr ou 06 74 64 65 36



PAROLE
POUR TOUS
2024



ÉDITIONS SMPP

Il va bientôt arriver !

Pour un rendez-vous
quotidien avec la Bible

Disponible au secréta-
riat ou lors des cultes

Prix 10€



Concert de Noël
Temple de St Ambroix
Dimanche 17/12 à 16h30
Pastorale de Noël avec 6 chanteurs
et musiciens
Collation à l'issue
du concert, libre participation.

Point sur nos finances en cette fin d'année ...

Cette année encore, nous pouvons honorer notre engagement à verser la contribution régionale pour 2023 (80000€), c'est grâce à vous !
Budget dépenses voté à l'AG pour 2023 : **133 140€**.

Merci pour le soutien que vous apportez à la vie de l'église, c'est par le don de votre temps et de votre argent qu'elle est en mesure de rayonner et de témoigner de la foi en Jésus Christ autour d'elle !

Chaque don est important, même modeste : il témoigne de votre engagement spirituel à faire vivre l'église ! Sans vous elle ne peut exister !

Avez-vous opté pour un virement mensuel ?

Si oui, ne faut-il pas l'actualiser ???

Coordonnées bancaire

Titulaire: Eglise Protestante Unie
Domiciliation: SG ALES.REPUBLIQUE (01511)
3 RUE DE LA REPUBLIQUE 30106 ALES

IBAN: FR76 3000 3015 1100 0372 6856 867

BIC-ADRESSE SWIFT: SOGEFRPP

Pour contacter les pasteurs : (n'hésitez pas à demander une visite !)

Charlotte BROSE-BARRAL, proposante (07 49 74 18 83)
pasteure.charlotte@gmail.com

Christophe DESPLANQUE (06 03 03 74 20)
christophe.desplanque@wanadoo.fr

Présidente CP du Bassin Alésien : Catherine TROULHIAS
Tél. : 06 74 63 00 84; Secrétariat : Tél. 04 66 30 13 88
epu.bassinalesien@gmail.com

erfales.fr

**« Vous êtes le sel de la terre
Vous êtes la lumière du monde »
Matthieu 5, versets 13 et 14**

